



**ENTREGA DE LOS 'PREMIOS JÓVENES INVESTIGADORES DE LA FUNDACIÓN BIOGEN IDEC'**  
**Sacramento Rodríguez, del Departamento de Biología Celular de la Universidad de Valencia e Irene Puga, del Instituto de Investigación Médica del Hospital del Mar de Barcelona recibieron ayer en Madrid el 'Premio Jóvenes Investigadores de la Fundación Biogen'. Aparecen junto a Francisco Sánchez, director científico del IIS-IP, Guido Decap y Guillermo Sellers, de Biogen. Estos premios se entregaron en el CSIC presididos por Carmen Vela, Secretaria de Estado de I+D+i.**

